

## Jahrestagung des Fachverbands Kunststoffrohr-Industrie

Artikel vom **30. November 2021**

Verbände, Ausbildung und Weiterbildung

Am 7. und 8. Oktober 2021 fand in Kiel die Jahrestagung und Mitgliederversammlung des [KRV](#) statt, um gemeinsam zu reflektieren, zuzuhören, Innovationen zu verabreden und Zukunft neu zu denken.



KRV Geschäftsführer, Markus Hartmann (li.) und der Vorstand (Bild: KRV).

Die Liste der Redner auf der KRV-Tagung war laut Verbandsinformation sehr breit aufgestellt und lieferte die unterschiedlichsten Ein- und Ausblicke auf die für die Kunststoffrohrindustrie relevanten Themenfelder. Am ersten Tag sprach Dr. Martina Baum, Referentin für Stadtentwicklung, Bauen und Umwelt der Landeshauptstadt Kiel, darüber, wie Kommunen Wertschöpfungsketten für eine klimagerechte Gesellschaft mitgestalten können. Nachhaltigkeit und Klimaschutz seien die Themen unserer Zeit. Als nächstes berichtete Johannes Grützner, Ministerium für Energiewende, Landwirtschaft, Umwelt, Natur und Digitalisierung des Landes Schleswig-Holstein, wie die in den

Startlöchern stehende Energiewende aus Sicht der Landesregierung angepackt werden müsse und könne. Bernd Voß, MdL, Fraktion Bündnis90/Die Grünen im Landtag Schleswig-Holstein, beleuchtete in seinem Vortrag Klimaschutz und Klimaneutralität aus landespolitischer Perspektive, anschließend referierte Heiner Rickers, MdL, CDU-Fraktion im Landtag Schleswig-Holstein, darüber, wie die Landespolitik zu geschlossenen Stoffkreisläufen beitragen kann. In der Pause präsentierten junge Unternehmen und Start-ups ihre Angebote den Teilnehmenden im Foyer. Dr. Holger Berg vom Wuppertal Institut für Klima, Umwelt, Energie GmbH eröffnete mit »Recycling von Kunststoffbauprodukten – welche Erfolge gibt es hier und was ist noch zu tun?« die letzte Vortragsrunde. Den Abschluss machte Helmut Schmitz, Leiter Kommunikation und Public Affairs der DSD-Duales System Holding GmbH & Co. KG. Er wies in seinem Vortrag »Rezyklate - brauchen wir in Deutschland eine Mindesteinsatzquote« auf die Wichtigkeit der Kreislaufwirtschaft hin.

## Neuer Vorstand für KRV

Am zweiten Tag trafen sich die Verbandsmitglieder zu ihrer jährlichen Mitgliederversammlung. Neben Themen wie Rückblicke auf Finanzen und Tätigkeitsberichte sowie Ausblicke auf Schwerpunkte für 2022 wurde auch ein neuer Vorstand gewählt. Mit herzlichem Applaus wurde Udo Jirmann, Geschäftsführer Georg Fischer GmbH, aus dem KRV-Vorstand verabschiedet. In seinem Amt als Vorstandsmitglied bestätigt wurde Oliver Denz, Geschäftsführer Westfälische Kunststoff Technik GmbH. Neu in den Vorstand gewählt wurden Marc Besserer, Geschäftsführer Aliaxis Deutschland GmbH, Uwe Grebe, Managing Director Georg Fischer DEKA GmbH, und Dr. Ansgar Strumann, Geschäftsführender Gesellschafter der egeplast international GmbH. Der neue Vorstand setzt sich demnach aus den folgenden Personen zusammen:

- Vorsitzender: Marcus Wittmann, Geschäftsführer Fränkische Rohrwerke Gebr. Kirchner GmbH + Co. KG
- stellvertretender Vorsitzender: Volker Rühle, Geschäftsführer Wavin GmbH
- Marc Besserer, Geschäftsführer Aliaxis Deutschland GmbH,
- Oliver Denz, Geschäftsführer Westfälische Kunststoff Technik GmbH,
- Uwe Grebe, Managing Director Georg Fischer DEKA GmbH.
- Peter Schönbach, Senior Sales Manager Borealis AG,
- Dr. Ansgar Strumann, Geschäftsführender Gesellschafter egeplast international GmbH und
- Markus Hartmann, Geschäftsführer Kunststoffrohrverband e.V.

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---